

24 mai 2023 - Communiqué de Presse

Projet Centrale : Toulouse INP n'écarter aucune nouvelle possibilité

La transformation de Toulouse INP en école Centrale a pour ambition de faire émerger un établissement leader dans le champ de l'ingénierie, acteur majeur des transitions socio-écologiques, environnementales et numériques. Le 12 juillet 2022, le conseil d'administration a donné mandat à l'équipe de direction pour que le projet puisse être instruit et co-construit avec l'ensemble des parties prenantes.

Réunis le 22 mai en Conseil d'administration exceptionnel, les administrateurs avaient à se prononcer sur le décret ministériel portant transformation de Toulouse INP en Centrale Toulouse Institut.

Malgré une majorité favorable (13 OUI, 11 NON et 4 abstentions), la majorité qualifiée n'a pas été atteinte. Ce même jour et à la suite de ce Conseil d'Administration, un Conseil exceptionnel de l'ENSEEIH, qui diplôme environ 500 ingénieurs par an (soit la moitié de la capacité de diplomation ingénieur de Toulouse INP), s'est à son tour réuni. À une très large majorité (29 POUR, 5 CONTRE, 2 Abstentions) ce Conseil d'École s'est prononcé pour l'instruction d'un projet porté par l'ENSEEIH, visant la création d'une Ecole Centrale et d'une école de spécialité. Cette nouvelle trajectoire fera l'objet de travaux et concertations dans les prochaines semaines et sera proposée au Groupe des Ecoles Centrale.

Par ailleurs, les représentants au Conseil d'Administration du CNRS et de l'INRAE ont souligné avec vigueur la formidable opportunité pour la formation et la recherche que représente le projet Centrale. Faisant échos aux nombreux acteurs du monde socio-économique favorables au projet, ils ont rappelé combien la transformation de l'établissement était une chance à la fois pour le site toulousain mais aussi pour la Région Occitanie.

L'établissement prend acte de ces deux votes, ainsi que des propos tenus par les différents partenaires et interlocuteurs de l'établissement, qui ouvrent le champ des possibles.

Contact Presse : Yannick LACOSTE – Chargé de Mission Communication Projet Centrale Toulouse Institut –
yannick.lacoste@toulouse-inp.fr

Toulouse INP

Implanté dans un bassin territorial où les entreprises se créent et se développent en s'appuyant sur de constantes innovations, Toulouse INP forme des ingénieurs, des entrepreneurs et des scientifiques de haut niveau, en bénéficiant de parcours fortement adossés à la recherche. Ses grandes écoles garantissent aux étudiants des formations de haut niveau et une rapide insertion professionnelle.

Formation

5000 élèves et doctorants, sous statut étudiant ou apprenti

1000 ingénieurs diplômés par an

9 diplômes d'ingénieurs, 9 masters of science internationaux, 36 masters en science et technologie, le diplôme national d'œnologie (DNO).

Le doctorat au travers de 10 écoles doctorales (150 docteurs (PhD) diplômés/an)

Diversité

38% d'étudiantes, 28% de boursiers, 28% d'étudiants étrangers

Recherche et partenariats

13 laboratoires de recherche associés au CNRS et/ou à l'INRAE

16M€ de contrats de recherche partenariale /an

Portefeuille de 160 brevets

6 start-ups actuellement en développement

+500 entreprises partenaires

6 chaires académiques et industrielles

3 laboratoires communs avec des entreprises

International

45 doubles diplômes

88 nationalités